



## **MUNICIPALITÉ DU VILLAGE DE BROME**

### **AVIS PUBLIC**

#### **Dépôt du rôle général de perception des taxes et des compensations pour l'année 2021**

Avis public est par les présentes donné par le soussigné, directeur général et secrétaire-trésorier de la Municipalité du village de Brome, que le rôle général de perception des taxes et des compensations pour l'année 2021 est maintenant déposé au bureau municipal situé au 330, chemin Stagecoach. Toute personne intéressée peut en prendre connaissance en communiquant à l'Hôtel de Ville par téléphone au 450 243-0489 ou par courriel en utilisant l'adresse suivante [admin@bromevillage.ca](mailto:admin@bromevillage.ca).

Toute personne inscrite à ce rôle recevra une demande de paiement de taxes transmise par la poste, le tout conformément à l'article 1012 du Code municipal.

Donné à Brome, ce 3<sup>e</sup> jour de février 2021.

---

## **MUNICIPALITY OF BROME VILLAGE**

### **PUBLIC NOTICE**

#### **Filing of the general tax collection and compensation roll for the year 2021**

Public Notice is hereby given by the undersigned, Director General and Secretary-Treasurer of the Municipality of Brome Village, that the general roll for the collection of taxes and compensations for the year 2021 is now filed at the municipal office located at 330 Stagecoach. Any interested person may take knowledge of it by contacting the Town Hall by phone at 450 243-0489 or by e-mail by using the following address [admin@bromevillage.ca](mailto:admin@bromevillage.ca).

In accordance with Article 1012 of the Municipal Code, any person registered on this roll will receive a request for payment of taxes sent by mail.

Given in Brome on this 3<sup>rd</sup> day of February 2021.

Francis Bergeron  
Directeur général et secrétaire-trésorier